



Obst- und Gartenbauverein Melkendorf

KLEINER „KRIPPENWEG“ MELKENDORF

Vor zwei Jahren hatten die Töchter des ehemaligen Lehrers Merkel an der Schule in Melkendorf in großzügiger Weise unserem Verein ihre handgefertigte Krippe mit vielen Figuren geschenkt. Damit diese Kostbarkeit nicht nur alle zwei Jahre zu sehen sein wird, haben wir die Krippe ins Hoffenster der Schule Melkendorf gebaut. Unser Künstler Dietmar Dorscht hat einen sehr schönen und bemalten Hintergrund für die Krippe geschaffen. Sie wird mit wechselnden Figuren bestückt. Zur besseren Sicht wird sie im Dunkeln beleuchtet. Neben den „normalen“ Darstellungen ist auch das Kaiserpaar Heinrich und Kunigunde zu sehen. Wir wünschen allen Besuchern viel Freude auf dem Weg von der kleinen Krippe an der Schule zur großen Dorfkrrippe am Bach.



Auch mit der Heimat—App wünschen wir frohe Weihnachten und fürs Neue Jahr Gesundheit, Glück und Freude an unserer schönen Natur!

Das Vorstandsteam